
CONSEIL MUNICIPAL - Séance du 19 mai 2011 

 

Sous la présidence de M. Denis TAMAIN, sont présents : M. Franck CHAUVE, Mme Christine LE FUR, Mme Marie-

Pierre REYNAUD, MM. Gérard DELAIRE, Yves DEGOUT, Bernard BLINEAU, Gabriel ROUSSET, Jacques BRUNEL, 

Etienne BIED-CHARRETON, Joël FORTUNIER, Christian CHARRIERE, Bernard MALLET, Mme Sandrine VILLENEUVE, 

M. Bernard GERVAIS, Mme Evelyne GIRARD-GOUILLOUD, M. Jean-Paul DUBOURGNON. 

Absents excusés : Mme Florence BERTHET, M. Claude BOURDELLE qui a donné procuration à M. Jean-Paul 

DUBOURGNON. 

 

Abordant l’ordre du jour, le Conseil municipal 

 - retient l’offre de l’entreprise SADE, pour les travaux d’AEP, équipement des forages (lot n° 1), 

pour un montant de 55 970 € H.T. ; 

 - retient l’offre de l’entreprise SDRTP pour les travaux d’APE, canalisations (lot n° 2), pour un 

montant de 54 269.30 € H.T. ; 

 - sollicite l’octroi de subvention auprès du Conseil général et de l’Agence de l’Eau ; 

- autorise le Maire à passer commande des analyses s’avérant nécessaires, dans le cadre de ces 

travaux, auprès d’IPL Santé pour un montant de 3058.70 € H.T. ; 

- approuve plusieurs modifications budgétaires, pour le budget de l’Eau et pour le budget principal ; 

- approuve la nouvelle contribution due au SIEL pour les travaux de Câblage Télécom au hameau de 

Seytive ; 

- prend connaissance des propositions faites par le Préfet relative à l’évolution de la coopération 

intercommunale : il s’agit de la fusion des communautés de communes du Pays d’Astrée, des Montagnes du 

Haut-Forez et des Vals d’Aix et Isable ; 

- est informé de la proposition de dissolution du syndicat intercommunal de gestion des stations 

réémettrices de télévisions de Noirétable et St Just en Chevalet ainsi que du syndicat des transports scolaires 

de la région boënnaise ;  

- prend connaissance et approuve le rapport de l’eau et de l’assainissement pour l’année 2010 ;  

- est informé du résultat de la consultation faite pour le choix des feux d’artifice du 13 juillet et 14 

août 2011 ; 

- se prononce sur les tarifs pour le séjour au camping de jeunes organisé du 18 au 22 juillet, dans le 

cadre des activités du Centre de Loisirs ; 

- décide la suppression des autorisations de stationnement n° 1 et n° 2 pour les taxis  Clamens-

Ramond, 

- prend connaissance d’un courrier à propos de l’acquisition des parcelles sises au lieudit Les 

Baraques et appartenant à Mme Lyonnet ; 

- est informé 

. du projet du SCoT du Roannais a été arrêté en séance du 7 avril 2011 par le comité syndical 

du SYEPAR et que la commune dispose d’un délai de 3 mois pour donner son avis ;  

. de l’exposition organisée le mercredi 8 juin par Aqua Pétra suite à la mise en valeur du 

lavoir de la Conche ; 

. qu’une cérémonie est organisée en mairie, dimanche 29 mai à 11 h 30 pour la remise de la 

Médaille de la Famille Française à Mme Christiane MARCHAND ; 

. du produit de la coupe d’éclaircie pour le Groupement forestier du Vimont ; 

. que la désignation des délégués des conseils municipaux, dans le cadre des élections 

sénatoriales, aura lieu le vendredi 17 juin 2011 ; 

* les élections sénatoriales étant fixées au dimanche 25 septembre 2011 ;  

  * les élections présidentielles se dérouleront le 22 avril et le 6 mai 2012 ; 

  * les élections législatives sont fixées au 10 et 17 juin 2012 ; 

 . de l’avancement du dossier de reprise du Pôle Bois et de la construction de  la Maison 

Médicale ; 

 . que M. Jean LATUILE a demandé à faire valoir ses droits à la retraite à compter du 1
er

 

septembre 2011 ; 

 . est informé de l’avancement du projet de création d’une maison de santé pluridisciplinaire 

sur le territoire de la CCMHF et accepte de participer pour un montant de 80 000 € ; 

 . qu’une visite des tables d’orientation, est organisée par le Syndicat de Rivière, mardi à 9 h 

15, à Savigneux. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 h 10. 

 

 


